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１－１

県 民 連 合 ２４番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、県民の新型コロナウイルスワクチン接種にどの 知 事 地 域 医 療 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルスの変異株に対する検査体制の 保健福祉部長 〃

強化にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症の影響を受けている県内経済の

再生について

１ 県は、厳しい経営環境に置かれている地域の中小企業者 商工労働部長 経 営 金 融 課

への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新型感染症の影響を受けている宿泊事業者への支 観光交流局長 観 光 交 流 課

援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県産日本酒の振興にどのように取り組んでいくの 〃 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

４ 県は、コロナ禍における文化芸術活動の支援にどのよう 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。 長

５ 県は、新型感染症の影響を受けている大学生の県内への 商工労働部長 雇 用 労 政 課

就職活動をどのように支援していくのか尋ねたい。

三 多核種除去設備等処理水について 知 事 原子力安全対策

課

多核種除去設備等処理水の処分に関する基本方針につい

て、知事の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 風評・風化対策について 鈴 木 副 知 事 風評・風化戦略

室

風評払拭に向けた取組の更なる強化について、県の考えを

尋ねたい。

五 予算編成について 総 務 部 長 財 政 課

６月補正予算編成に当たっての基本的な考え方について尋

ねたい。

六 新たな総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

新たな総合計画の策定に当たり、県民の県づくりへの関心

を高め、自分事として捉えてもらうため、県はどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

七 復興・創生予算の確保について 〃 企 画 調 整 課

県は、令和４年度に向けた政府予算対策について、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

八 東京オリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、東京オリンピックの県内開催に向け、どのように取 推進室

り組んでいるのか尋ねたい。

九 新しいスローガンについて 総 務 部 長 広 報 課

県は、新しいスローガンの周知に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 再生可能エネルギーの導入拡大について 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの更なる導入拡大にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 福島第二原発の廃炉について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、福島第二原発の廃炉にどのように対応していくの

か尋ねたい。

十二 移住促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、移住促進に向け、地域とつながりを持つ関係人口

の拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 農林水産業の振興について

１ 知事は、水産業の復興にどのように取り組んでいくの 知 事 水 産 課

か尋ねたい。

２ 県は、園芸振興にどのように取り組んでいくのか尋ね 農林水産部長 園 芸 課

たい。

３ 県は、有機農業の推進にどのように取り組んでいくの 〃 環境保全農業課

か尋ねたい。

十四 防災・減災対策について

１ 県は、阿武隈川水系流域治水プロジェクトをどのよう 土 木 部 長 河 川 計 画 課

に進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、国道１１３号新地町駒ケ嶺地内等ののり面崩落 〃 道 路 管 理 課

を踏まえ、道路のり面の安全確保にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十五 地域福祉の推進について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、新たな地域福祉支援計画に基づき、市町村の計画

策定をどのように支援していくのか尋ねたい。
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十六 生活困窮者への支援について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、生活に困窮している方への支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十七 子どもへの支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、家族の介護等を担う子ども、いわゆるヤングケア

ラーへの支援に向けてどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十八 （仮称）こころの医療センターについて 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県は、（仮称）こころの医療センターにおける医療機能

の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、安積高等学校に設置する中高一貫教

育校において、どのような教育に取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ 県教育委員会は、発達障がいなどがある高校生の学校

生活をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、少子化が進む中、公立中学校におけ

る部活動を持続させるため、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

二十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるなりすまし詐欺の被害防止対策について

尋ねたい。


